

Todesanzeige und Danksagung

*Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist es kein Sterben, es ist Erlösung.*

Still und traurig, doch mit vielen Erinnerungen, nahmen wir Abschied von unserem

Eduard Otto Dietrich

26. Juli 1929 bis 13. November 2016

Er wurde in seinem 87. Lebensjahr von seinen Altersbeschwerden erlöst und durfte friedlich einschlafen. Unser Dank gilt dem Pflegepersonal vom Domicil Kompetenzzentrum Demenz Oberried, 3123 Belp, für die gute Betreuung und Pflege in den letzten Jahren. Auch danken wir allen, die ihn auf seinem Lebensweg begleitet haben. Besonderer Dank gilt auch Frau Pfarrerin Christina Marbach für die persönliche Grabrede sowie dem Bestattungsdienst U. Scheidegger für die grosse Unterstützung.

Die Trauerfamilien

Traueradresse: Erich und Jacqueline Locher-Dietrich, Ländlistrasse 30, 3047 Bremgarten

Die Urnenbeisetzung fand im engsten Familienkreis statt. Die Urne wurde im Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof in 3510 Konolfingen beigesetzt.